

# Warum tragen Kirchenmänner keine Hosen, sondern Kleider?

Regenbogen 33, 2011/12



Für die Kleineren Schüler von der Vorschule bis zur zweiten Klasse würde ich nur 2-3 Kleider rauspicken.

- Als Einstieg zum Thema eignet sich das "Schokolade-Essen": Bei einem gewürfelten Sechser muss begonnen werden sich anzuziehen (vorbereitete Kleidungsstücke) und versucht werden, mit Besteck Schokolade zu essen. Das Ankleiden bzw. Schokoladeessen wird unterbrochen, sobald ein anderes Kind eine Sechs würfelt.
- Falls es einen Kostümverleih oder ein Theater in der Nähe der Schule gibt, können dort die Kleidungsstücke von damals angesehen werden. (Im Rahmen eines Projekttagess mit dem Fach Sachunterricht gemeinsam)
- Die Kleidung von der Pfarre ausborgen, oder die Schüler besuchen die Kirche und sehen sich die Kleidung direkt an.

*eingeschickt von Beatrix Hofer*

Zum Thema Farben passen auch unsere Hefte aus dem Advent des Jahres 2009/10 – diese thematisieren die Farben: Grün, Rosa, Violett und Gold.

Zu bestellen unter

[www.kinder-regenbogen.at/regenbogen](http://www.kinder-regenbogen.at/regenbogen) und dann Jahrgang 2009/10.